

Fecha: 23-01-2026
Medio: La Discusión
Supl.: La Discusión
Tipo: Noticia general
Título: **Ministra de Agricultura y alcalde de Bulnes refuerzan coordinación para agilizar entrega de ayudas**

Pág. : 11
Cm2: 138,0
VPE: \$ 137.490

Tiraje: 3.500
Lectoría: Sin Datos
Favorabilidad: No Definida



Ministra de Agricultura y alcalde de Bulnes refuerzan coordinación para agilizar entrega de ayudas

Con el fin de fortalecer la coordinación en la entrega de ayudas a los damnificados por el incendio forestal que afectó a la comuna de Bulnes, la ministra de Agricultura, Ignacia Fernández, encabezó una reunión de trabajo con el alcalde Gonzalo Bustamante.

Tras el encuentro, en el que también participó el delegado presidencial Regional de Ñuble, Rodrigo García, la secretaria de Estado—en su rol de enlace presidencial—destacó que la reunión permitió establecer los pasos a seguir tras la emergencia.

“Acabamos de terminar una reunión con el alcalde, con sus equipos de trabajo y también con los equipos del gobierno y del gobierno regional para fortalecer las coordinaciones de cara a la entrega de las ayudas y los apoyos ahora ya en esta fase de recuperación después de la emergencia”, señaló la ministra Fernández.

Al término del encuentro, la secretaria de Estado informó que ya levantaron las Fichas Básicas de Emergencia (FIBE) solicitadas por el municipio, proceso fundamental para que los damnificados puedan acceder a los bonos de recuperación.

El alcalde de Bulnes, Gonzalo Bustamante valoró la reunión como un paso clave para responder a las necesidades de la comuna tras los incendios. “Para nosotros esta reunión con el gobierno era muy importante”, señaló.